



Octava reunión de la Coalición Internacional por la Paz avanza hacia el Día Internacional de Acción el 6 de agosto

Si estás interesado en trabajar o participar con la Coalición Internacional por la Paz, por favor escribe a <u>preguntas@schillerinstitute.org</u> (en español) o a <u>questions@schillerinstitute.org</u> (en inglés).

29 de julio de 2023 (EIRNS) — La Coalición Internacional por la Paz (CIP) llevó a cabo su octava reunión semanal el viernes 28 de julio, con más de 60 participantes de 16 países. El espíritu de cambiar el rumbo que lleva la historia, mientras los acontecimientos actuales están llevando al mundo cada vez más cerca de un Armagedón nuclear, se pudo palpar en los informes que dieron cada una de las personas que habló, todos enfocados en la manifestación de Humanidad por la paz (Humanity for Peace) que se llevará a cabo el 6 de agosto, en el 78 aniversario de la destrucción nuclear de Hiroshima por Estados Unidos en 1945. La manifestación central de ese día será al frente de la sede de la Organización de Naciones Unidas (ONU) en la ciudad de Nueva York, y será acompañada por manifestaciones similares en todo Estados Unidos, en Gran Bretaña, en Alemania, en Suecia, en México, en Guatemala, en Nicaragua y en Malasia, entre otros lugares más.

Helga Zepp-LaRouche, quien inició la CIP, comenzó el diálogo haciendo hincapié en que el peligro de una guerra nuclear está aumentando, dado que Estados Unidos y sus aliados de la OTAN envían cada vez más armamento militar a la zona de guerra, y siguen con la mentira de que Ucrania está "ganando" la guerra. En todo el mundo se reconoce que esto es una mentira, tanto que incluso algunos de los periódicos más puercos de Estados Unidos están ahora reconociendo que la mentada "contraofensiva" del ejército ucraniano ha sido un fracaso completo. Tiene que sucederse una fractura total en algún lugar de Occidente, sea en Alemania, Francia, o en Estados Unidos, para

ponerle fin a la confrontación y dar inicio a la cooperación entre potencias nucleares, para crear una nueva arquitectura internacional de seguridad y desarrollo para todas las naciones.

Aparentemente esto hoy está muy lejos, lo que solo quiere decir que tenemos que intensificar más los esfuerzos para derrumbar los muros de mentiras sobre Rusia y China.

Ray McGovern, ex analista de la CIA, quien solía dar el informe diario para el Presidente, y es cofundador de Veteranos Profesionales de Inteligencia por la Cordura (VIPS por sus siglas en inglés), comentó que el Presidente Vladimir Putin, quien durante años ha dicho que la política interna de Estados Unidos determina la política de asuntos exteriores del país, dijo que la familia Biden está metido en un grave problema, en vista de lo que se ha dado a conocer sobre la laptop de Hunter Biden y la corrupción global que ha sido denunciada, pero no obstante el Presidente Joe Biden simplemente sigue haciendo la insensata aseveración de que Rusia "ya perdió la guerra" en Ucrania. La política neoconservadora que están promoviendo ahora el gobierno de Biden, y los remanentes de la pandilla de Obama, (Tony Blinken, Jake Sullivan y Victoria Nuland), que deberían estar cumpliendo tiempo de prisión por sus muchos delitos, están más dispuestos a iniciar una guerra nuclear que ha ir a la cárcel. Ray McGovern dijo que en todo sus años de profesional de inteligencia "nunca vio este nivel de peligro".

Oliver Boyd-Barrett, profesor de la Universidad Estatal de California, aportó un estudio detallado de la situación actual en el campo de batalla en Ucrania, haciendo hincapié en la "magnitud cada vez mayor de personas que están muriendo en esta guerra indignante e innecesaria". Los esfuerzos por negar el fracaso de la "contraofensiva" de Ucrania fallaron, pero la "nube

de la guerra" se mantiene y esta puede utilizarse para justificar la escalada para iniciar un conflicto nuclear. El ascenso de Victoria Nuland al puesto número dos del Departamento de Estado demuestra que el régimen es "o muy estúpido, o muy malvado" como para detener esta insensatez.

Anastasia Battle, la moderadora de la reunión, informó que la CIP está en contacto con unos 4.000 periodistas (en su mayoría independientes), mencionó los nombre de algunos de los ponentes para la manifestación del 6 de agosto frente a la sede de la ONU, la cual será transmitida en vivo de 1:00 pm a 4:00 pm, y enumeró varias de las manifestaciones en el mundo que se llevarán a cabo ese día.

El ex Presidente de Guyana, Donald Ramotar, dijo que Occidente se equivocó terriblemente al pensar que las sanciones destruirían la economía rusa y que las modernas armas de la OTAN los aplastarían en Ucrania, pero que el peligro de una guerra nuclear es ahora aún mayor. Recomendó que reclutáramos científicos para que se unieran al esfuerzo por la paz. Enseguida tomó la palabra el científico Steve Starr, autor de "The State of the Nuclear Danger" (El estado del peligro nuclear) y otros artículos y vídeos sobre los efectos de las armas nucleares, y aceptó rápidamente escribir una carta pública a otros científicos para que se unieran al movimiento, como propuso el señor Ramotar.

Los informes sobre varias de las manifestaciones programadas a llevarse a cabo en Alemania, Canadá, Nicaragua, el Reino Unido, y Suecia dieron una idea de la naturaleza global de este movimiento.

Diane Sare, directora del Coro del Instituto Schiller de la Comunidad de Nueva York, informó a los presentes sobre los planes para presentar el Réquiem de Mozart en una iglesia de Nueva York después de la manifestación ante la ONU, en memoria de las cientos de miles de personas civiles que fueron asesinadas ese día por el bombardeo nuclear perpetrado por Estados Unidos a dos ciudades de Japón en 1945. El prestigioso maestro Gürer Aykal, director permanente y director general musical de la Orquesta Filarmónica Borusan de Estambul, y profesor emérito y ex director de la Orquesta Sinfónica de El Paso, Texas, será el director invitado. Él ha dirigido conciertos en numerosas manifestaciones por la

paz y se ofreció como voluntario para dirigir el Réquiem en esta ocasión. Muchos coristas se están uniendo para cantar este día, y también estamos organizando una orquesta. (Concierto de Humanidad por la Paz:

https://larouchepub.com/spanish/boletines/2023/07 28-Concierto_20230806-1.pdf).

Bernie Holland, activista del Reino Unido, sugirió que aunque las armas nucleares llegaran a ser prohibidas en un conflicto bélico, las bombas propiamente deberían rediseñarse para defender a la Tierra de los asteroides, un programa conocido como Defensa Estratégica de la Tierra (DET). El animó a todos a que leyeran el libro que escribió Mike Billington, Reflexiones de un prisionero estadounidense—la represión y las promesas del Movimiento LaRouche, y se refirió a que el carácter chino para la palabra "crisis" está construido por dos caracteres, uno "peligro" y el otro "oportunidad", que también comparó con la referencia que hizo la señora Zepp-LaRouche al concepto de la "coincidencia de los opuestos" de Nicolás de Cusa. Señaló que esto también es coherente con las enseñanzas budistas. Tenemos que aprovechar plenamente las oportunidades de la crisis actual, dijo, para crear una "masa crítica de consciencia" entre las personas.

La señora Zepp-LaRouche cerró la reunión con el comentario de que la película sobre Robert Oppenheimer, que recientemente comenzaron a presentar en los cines, estaba haciendo que la gente pusiera atención al horror de las armas nucleares, y que el Instituto Schiller preparó un volante que está distribuyendo en la puerta de los lugares donde están exhibiendo la película, para invitar a la gente a que nos acompañen en las manifestaciones del 6 de agosto. Ella apoyó la propuesta de hacer un llamado a científicos a que se unan a esta movilización, agregando que el llamado debe dirigirse a "científicos y artistas", dado que los científicos y los artistas comparten el amor por la visión positiva del futuro de la humanidad. Pidió que durante los días que quedan antes de las manifestaciones del 6 de agosto, todos se movilicen ampliamente, en especial los jóvenes y el Sur Global, que está viviendo un estallido revolucionario, en contra del llamado proveniente de las naciones de la OTAN a que se unan a la guerra, y están optando por la paz y el desarrollo en cooperación con China y Rusia, convencidos con acabar la era del colonialismo de una vez por todas.